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体育

4月9日，广州恒大客场4：1拿下
泰国蒙通联队，这让人们对4月10日
客场挑战泰国武里南队的江苏舜天
也寄予了厚望，但舜天不是恒大，武
里南也不是蒙通联。经过90分钟激
战，江苏舜天客场0：2不敌武里南，在
亚冠积分榜上小组排名垫底，虽然仍
有晋级希望，但前景不容乐观。

上周江苏舜天在主场南京2：0战
胜武里南队，取得了本队亚冠参赛史
上的首场胜利，这个结果固然可喜，
但看过那场比赛的人都清楚，武里南
无论在场面还是创造的机会上都不
落下风，舜天的获胜有一定的偶然因
素。此次武里南回到主场，果然露出

了真实面目，从比赛一开始，该队便
占据主动。第38分钟江苏舜天球员孙
可后场防守失误，被对方2号本马詹
断下球后传中，8号纳特纳姆头球得
分，舜天0：1落后；第59分钟武里南球
员沙皮伊接平野甲斐右路传中，门前
飞身铲射得分，舜天最终以0：2的比
分败下阵来。

江苏舜天主帅德拉甘赛后表示，
“小组中4支队伍实力相当，谁出线都
有可能，这场比赛武里南的发挥配得
上这场胜利，如果我们继续这场的状
态，出线希望就很小了，我们希望尽
快调整到主场打仙台和武里南的状
态，那么应该还有出线希望。”下场比

赛，江苏舜天将在主场迎战韩国首尔
FC，德拉甘表示尽管舜天在客场大
比分败在首尔FC脚下，但“赢首尔也
不是没有可能”，“下一场我们必须全
力争取拿下首尔FC。”

“奔跑、拼抢、有球情况下的处理
都不好，江苏舜天各方面都不好，这
个需要回去分析一下，看看到底是天
气还是什么其他的原因影响了球队
的状态。”德拉甘最后的话语里，颇有
些恨铁不成钢的意思，“按照这个样
子，就算再踢90分钟，我们也进不了
球，无论是结果还是过程，我们都踢
得不好，今后绝对不能再踢成这个样
子了。”

北京国安在2013赛季开局阶段表
现出不错的竞技状态，在4月10日主场
迎战乌兹别克斯坦劲旅本尤德科之
前，他们在中超、亚冠两条战线上保持
不败，但本尤德科让国安的这一纪录
作古——— 北京国安0：1不敌本尤德科
之后，在亚冠小组积分榜上暂列第三，
要想晋级必须付出更多的努力。

上周双方在塔什干的泥泞场地上
战成0：0，此次转战北京工体，客场作战
的本尤德科反客为主。第8分钟本尤德科
队员攻门击中横梁，在整个上半场，本尤
德科明显占据主动，第32分钟该队由穆
萨耶夫入球；下半场国安展开积极反扑，
但王晓龙、卡努特数次扳平机会均未能
把握，最终国安以0：1落败。

本尤德科队主教练卡西莫夫赛后
表示，“这场比赛很精彩，很幸运我们
取得了胜利，我的队员发挥得很好，这
场胜利对我们非常重要，目前我们排
在这个组的第一名。”在主场战平国
安，到了客场为何能够战胜国安？卡西
莫夫笑着说自己的球队也不适应塔什
干的泥泞场地，“北京的草皮非常好，
有利于两支球队发挥。我感觉我的球
员们发挥得很好，除了对方11号卡努
特有一次头球射门的机会，基本没有
让北京国安获得太好的机会。”

北京国安队主教练斯塔诺认为对
手获胜是合理的，“总体来说本尤德科
带走3分是合理的，我对国安球员的表
现也没有可说的。”对于接下来的出线
形势，斯塔诺表示：“每场比赛都很艰
难，我们的目标就是赢球，下一场比赛
我们的格隆会回归，攻势会得到加强。
越是在困难之中越要显示出血性，越
要显示出对足球理解的水平，希望以
后我们能够显示出这种血性与水平。”

亚冠联赛国安0：1不敌本尤德科

要想晋级得努力了
本报记者 李志刚

4月13日，鲁能客场挑战申花

安蒂奇需防带刺的“花”
本报记者 李志刚

江苏舜天客场0：2不敌泰国武里南

德拉甘恨铁不成钢
本报记者 李志刚

2013中超前四轮，鲁能
泰山豪取四连胜，第五轮联
赛，泰山客场挑战上海申
花。在不少山东球迷看来，
上海申花今非昔比，早已是

“没落豪门”，此次泰山队虽
然是客场作战，赢球的可能
性依然很大，事实真的如此
吗？至少鲁能主帅安蒂奇表
示“不能过于乐观”，他说要
像重视其他对手那样重视
申花。而上海申花队则在酝
酿着“绊鲁能一个跟头”，他
们甚至喊出了“保平争胜”
的口号。

鲁能奖金“达成一致”

开局四连胜，让鲁能泰
山收入丰厚，对此，安蒂奇
说，“过去的每场比赛都是
拼尽全力，并没有一心苛求
必须拿到多少分”，“我已经
跟俱乐部就球员分配奖金
的问题，达成了一致意见和
方案，我们现在的任务就是
准备下一场，为了下场的胜
利而不断努力。我们会认真
准备，研究对手的情况。”

前四轮联赛，鲁能三主
一客，这四场比赛均是下午
开战，本周末鲁能客场挑战
申花则是一场“夜战”，安蒂
奇说：“从4月10日开始，我
们的训练便在晚上进行，与
下场比赛的时间同步，我会
让 队 员 找 一 找 夜 战 的 感
觉。”

安蒂奇笑谈“第二春”

鲁能泰山战绩出色，安
蒂奇心情大好，他在日前接
受塞尔维亚媒体采访时表
示，感觉自己正在中国经历

“第二春”，“在过去的几个
月内，来到中国执教，我作
为一个男人丰富了自己的
阅历，这不是只言片语能够

概括的，如同
我又年轻了 3 0岁
一样。”

安蒂奇向塞尔
维亚媒体重点谈到
了 他 在 中 国 的 生
活，他说：“我在山
东的经历是一次
文化和人文的重
生，现在看来，接
受鲁能的邀请，
是一项正确的决
定。对于鲁能俱
乐部的工作人员

来说，我不仅是一个主教
练，更是一个人，俱乐部内
部的层次结构是很重要的，
他们很尊重我。”安蒂奇还
特意表示，自己对中国的饮
食已经非常习惯，他谈到自
己品尝过中国的烤鸭、鱼以
及各种汤，都非常喜欢，“最
重要的是，中国人把我们当
成真正的朋友，非常欢迎我
们的到来。”

不可轻视上海申花

由于奖金被拖欠，上海
申花队中的“南美三杰”莫
雷诺、托兰佐和斯基亚维已
经罢赛两轮。目前有消息
称，上海申花俱乐部投资人
朱骏已经决定独自出资，暂
时解决几名外援的欠薪问
题，他希望球队在主场对阵
目前联赛排名第一的鲁能泰
山时，打出申花的精神和气
势。这就意味着“南美三杰”，
极有可能在本周末申花对鲁
能的比赛中登场亮相，申花
的战斗力将因此大增。

一位上海足球界人士
提醒鲁能泰山，“这个时候，
一定要注意申花”，“申花这
支球队，底蕴还是有的，反
映到比赛中就是遇强愈强。
另外，朱骏是一个特别会抓
机会的人，申花主场迎战领
头羊鲁能，这就是一个机会，
他会动用一切手段，炒作本
场比赛，将本队的战斗力提
升到一个新的层次上。”

北京队的卡努特错失得分良机。 新华社发

安蒂奇很满意在济
南的生活。 王鸿光 摄
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